

CR du mardi 16 mars 2021

Bonjour Chers Amis Amopaliens et Sympathisants,

La crise sanitaire exceptionnelle que nous vivons ne nous permet pas malheureusement comme nous apprécions de le faire, de nous revoir lors de visites, conférences, expositions.

Croyez bien que cela nous manque à tous, mais mieux vaut-il être prudent afin de vite avoir la possibilité de se retrouver.

Quelques nouvelles de notre association qui continue de mener des actions :

Une remise de distinction a eu lieu au lycée Jean Lurçat de Bruyères comme chevalier à Madame Lallevee Virginie (promotion 14 juillet 2020). A l'invitation de son Proviseur et fidèle adhérent, votre Président s'y est rendu avec plaisir.

Un message de félicitation a été adressé à tous les récipiendaires de cette promotion.

Votre Président a rencontré récemment Monsieur le Préfet des Vosges pour un entretien très positif au service de notre noble distinction.

Il en sera de même jeudi 18 mars avec Monsieur le DASEN Inspecteur d'académie des Vosges.

Une rencontre virtuelle a eu lieu avec l'association Jeunesse et Culture pour un partenariat avec le MUDACC d'Épinal (musée contemporain) ; cette action entre dans notre mission d'utilité publique et son démarrage est prévu le 27 mars.

Une école maternelle de Rambervillers a participé au concours National Arts et Maths sur le thème de Victor Vasarely (fondation à Aix en Provence).

Un jury s'est réuni et a sélectionné les meilleures œuvres qui ont été transmises samedi au siège à Paris.

Une remise officielle sera faite dans l'école lorsque les autorisations seront données.

Notre (votre) association compte ce jour une soixantaine de membres à jour de cotisation avec en plus des sympathisants.

Si vous n'avez pas ré-adhéré il est encore temps de le faire auprès de René Lalloué notre Trésorier ou de moi-même.

N'hésitez pas à en parler autour de vous et soyez fier d'en faire partie et de porter haut et loin notre belle distinction.

Comme vous le voyez notre section reste active avec un site régulièrement mis à jour : amopa88.fr

J'espère que ce message vous trouvera en bonne santé, dans l'espoir de vous revoir et/ou d'avoir de vos nouvelles, je vous adresse Chers Amopaliens (nes) toutes mes cordiales et sincères amitiés.

Votre Président et son comité.

